

Entschließungsantrag**XXIV. GP.-NR
1794 /A(E)
07. Dez. 2011**

**der Abgeordneten Elmar Mayer, Werner Amon MBA
Kolleginnen und Kollegen
betreffend musisch-kreativer Schwerpunkt in der Neuen Mittelschule**

Musisch-kreative Unterrichtsfächer, Kooperationsprojekte mit Künstlerinnen und Künstler sowie Kulturprojekte sind wichtige Bestandteile der schulischen Bildung und werden insbesondere in der Neuen Mittelschule intensiv gelebt. Im Rahmen der geplanten Übernahme der Neuen Mittelschule in das Regelschulwesen sollte ein musisch-kreativer Schwerpunkt ermöglicht werden, um die kulturelle Bildung weiter im schulischen Alltag zu verankern und den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zur Entfaltung ihrer Kreativität und Innovation zu bieten.

Den unterfertigten Abgeordneten ist eine Verankerung der kulturellen Bildung und Schaffung eines musisch-kreativen Schwerpunkts in der Neuen Mittelschule wichtig.

Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten nachstehenden

Entschließungsantrag

Der Nationalrat wolle beschließen:

"Die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur wird ersucht, bei der Übernahme der Neuen Mittelschule in das Regelschulwesen eine musisch-kreative Schwerpunktsetzung vorzusehen."



Zuweisungsvorschlag: Unterrichtsausschuss